

Regeneración.

PERIÓDICO INDEPENDIENTE DE COMBATE.

La libertad de imprenta no tiene más límites que el respeto á la vida privada, á la moral y á la paz pública. (Art. 7.º de la Constitución.)

Quando la República pronuncie en voz soberana, será forzoso cometerse ó dimitir.

GAMBETTA.

DIRECTORES:

Lic. Jesús Flores Magón.

— Ricardo Flores Magón.

Oficina: Centro Mercantil, 3er. piso, núm. 20, (México, D. F.) Teléfono 264.

Administrador: *Ricardo Flores Magón.*

CONDICIONES.

“REGENERACION” sale los días 7, 15, 23 y último de cada mes y los precios e suscripción son:
Para la Capital trimestre adelantado\$1 50
Para los Estados - id id\$2 00
Para el Extranjero id id en oro.....\$2 00
Números sueltos 15 cs. Números atrasados 25 cs.
Se entenderá aceptada la suscripción en caso de que no se devuelva el periódico y se girara por el importe de un trimestre
A los Agentes se les abonara el 15 por ciento.
No se devuelven originales
Para los anuncios en el periódico pídanse tarifas.

NOTA. El precio de suscripción en cualquier país de América es de DOS PESOS PLATA MEXICANA por cada trimestre.

Hidalgo

Cada Estado de la República conserva un recuerdo doloroso. Nuestra Patria en sus grandes convulsiones ha tenido el infortunio de perder á sus hijos más queridos; y si se levantasen monumentos en todos los lugares en que algún héroe ha sido sacrificado, la vasta extensión de nuestro país parecería un inmenso cementerio por el

que nuestra débil y enfermiza generación podría ver, cuánta generosidad, cuánto desprendimiento, cuánto patriotismo abrigaron los robustos pechos de nuestros padres.

Al Estado de Chihuahua tocó recibir el último suspiro del padre de nuestra nacionalidad, el noble anciano que dió su vida por nuestra redención: Hidalgo.

Tres siglos hacía que la magestad del indio había sido humillada por esa horda de aventureros y bandidos.

El indio vivía feliz en medio de una naturaleza virginal y fuerte. El indio era libre, libre como el león de las selvas americanas. Su pensamiento era audáz, como audáz es el vuelo de los condores.

El indio vivía feliz. Su historia era un haz de poéticas tradiciones, su organización política y social sabia y moralizadora. Sus divinos artífices ejecutaban diligencias. Axayacatl asombró por sus conquistas. Netzahualpilli por su legislación ampliamente liberal. Netzahualcoyotl por su númen poético vigoroso como la fecunda tierra americana. Cuitlahuac, el Héroe de la Noche Triste, orgullo de la bizarría azteca, y Cuauhtemoc el heroico é infortunado Emperador, con el que muere tanta grandeza.